
O Brasil está em Estado de Emergência, diz Tápias.

O ministro do Desenvolvimento, Indústria e Comércio, Exterior, Alcides Tápias, admitiu “que só falta
uma declaração oficial de que o país está em Estado de Emergência, mas é uma situação de fato”. O
Ministro fez a afirmação ao ser questionado sobre a necessidade de o governo baixar um decreto sobre
situação de emergência em relação ao racionamento.

Tápias criticou a decisão judicial que concedeu liminar contra as medidas de racionamento, como a
sobretaxa. Tápias afirmou que “não há dois caminhos para solucionar o problema da falta de energia, e é
isto que os juízes têm de compreender”. Não há água nos reservatórios e não há como tirar do ar a
energia que está faltando, segundo ele. “É preciso que nos digam então, o que vamos fazer”. Tápias
participou nesta sexta-feira (25/5) do seminário “Os desafios do Comércio Exterior em São Paulo”.
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